



**BUNDESWEHR**

# PRESSEMITTEILUNG

Informationstechnikbataillon 293

Murnau, 30.08.2023

## Höchste Ehre: IT-Bataillon erhält Fahnenband

In diesem Jahrzehnt wurde das Fahnenband des Bayerischen Ministerpräsidenten nur drei Mal vergeben. Nun bekommt das Informationstechnikbataillon 293 diese höchste Auszeichnung, mit der ein militärischer Verband durch den Freistaat Bayern ausgezeichnet werden kann. Dazu lädt das IT-Bataillon am 12. September 2023 alle Bürgerinnen und Bürger der Region herzlich ein, dem feierlichen Appell beizuwohnen. Bis 15 Uhr wird das Bataillon auf der Wiese am Kultur- und Tagungszentrum in Murnau einmarschieren. Während der Zeremonie wird das Fahnenband an die Truppenfahne des Bataillons angebracht.



### **INFORMATIONSTECHNIK- BATAILLON 293**

Werdenfelser Kaserne  
Weilheimer Straße 60  
82414 Murnau am Staffelsee

Telefon: +49 (0) 8841-609 3151  
FspNBw: (90) 6250-3151  
Mail: ITBtl293Pressearbeit  
@bundeswehr.org

[WWW.BUNDESWEHR.DE](http://WWW.BUNDESWEHR.DE)

CYBER- UND  
INFORMATIONSRaum